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会長 加藤 博 

  
                                                       

皆様こんばんは 
 本日はお忙しい所ご出席ありがとうございます。 
私の年度の最終月となりました。皆様のおかげでこ

こまでくることができました。ありがとうございま

す。 
行田ＲＣよりロータリー友の渡辺栄一様にご来訪い

ただきました。ご指導よろしくお願い致します。 
先週は寄居町商工会 柴崎会長さんの卓話でした。

熊谷ロータリークラブより大沢会長に来ていただき、

花をそえていただきました。 
本日は6：00より今年度最終理事会がありました。
今月の大切な例会引継ぎ例会が 24 日に行なわれま
す。最後の例会ですので多くのかたのご出席をおま

ちしております。 
朗報です。棚澤会長エレクトさんの知り合いの石

井一則さんの入会が承認されました。1 人増強と喜
んでいるのもつかの間で草薙光会員の退会届けが出

されていてそれも承認されました。プラス マイナ

ス ０です。もう退会者が出ないことを祈るばかり

です。 
最近のロータリー関係では 5月 30日（土）に熊
谷東ロータリークラブ主催の剣道大会へ行ってきま

した。小学生 ～ 高校までの男女の剣士がはりき

っていました。 
市長さん、斉藤会長さん、の挨拶があり又多くの来

賓がみえていました。立派な大会をやっているなと

感激しました。当クラブの齋藤会員の息子さんも以

前この大会に出たことがあると聞いています。 
本日親睦例会 親睦委員会 李さん 奥田さん よ

ろしくお願い致します。 
 
 
 

≪ロータリーの友委員会  
第2570地区 地区委員≫  
  

行田ＲＣ 渡辺栄一様 

メーキャップのご挨拶 
問１．『ロータリーの友』５月号についての感想。 
 エベレストの登頂を果たした登山家のヒラリー卿
は「道に迷ったときは素直に来た道を引き返せ、そ
の勇気が成功への道である」と云っておりますが、
５月号の横組みの最初の記事として載っている「ロ
ータリーの基本に立ち返る」は時宜を得た良い企画
で、大変興味深く読ませていただきました。こんな
クラブになれたらなあと羨望と反省の思いが一杯で
す。街にはバーゲンの大売出しをしたときは賑わい
ますが、その後は潮が引いてしまったような店もあ
れば、年中切れ間もなく常連の顧客が入って繁盛し
ている老舗もあると云う現実を見て、ロータリーも
そんなものかなあと考えさせられました。どのクラ
ブも「会員増強については特別な活動をしていない」
といわれながら、会長経験者が積極的に活動をして
いたり、市民と溶け合った活動をしたり、退会され
た方に声を掛けていたり、クラブ内の年配者と若い
方の交流を日常積極的に心掛けたり、家族との交流
を深めたり、クラブを大事に扱われたり対外的な活
動を最初から積極的に奨めたり等々、ロータリアン
としての当たり前のような気配り、心遣いを形にし
ておられる美しさが随所に見受けられる思いがしま
した。正にロータリーの原点を大切にして人を育て
る思いを日常的に発揮されているのだと理解しまし
た。やはり人は温かいところに寄って来るのですね。 
 縦組の「広場」の「ポール・ハリスとバラク・オ
バマ」の投稿記事から、若いときハリスと同じ体験
と心境にあったオバマ大統領は、就任演説の中でア
メリカの人々のもつ自己本位な考え方をいかに乗り
越えるか、つまり経済、外交の面でも自分の利益ば
かり考えるようなアメリカとは、異なる国になる必
要があると、その為にアメリカの良き伝統である「自
己犠牲」「無私」「責任」の精神をアピールしたそう
で、さすがオバマと感動しました。正に「超我の奉
仕」による国づくりをと感じた投稿者の言葉通りだ
と思います。今日の激動の中でわが国の宰相にも、
このような信念を国民に披瀝し理解を求める勇気と
見識を期待したいと同時に、私達国民にも責務と寛
容さが必要なのではないでしょうか。 

Ｎｏ．４２ 

会 長 挨 拶

本日のプログラム ６月１０日（水）

卓 話「今日から始まるエコライフ」



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告  例会日 ６月３日 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２８  １８  １０ ０ ６４％ 
お客様：行田RC  

ロータリーの友地区委員 渡辺栄一様 
 

 ニコニコ BOX 

行田ロータリークラブ 渡辺栄一様 

 相すいません。初めてお伺いしました。よろしく

お願いします。 
加藤博会長・高田直樹幹事 

 本日は「ロータリーの友」の渡辺様ご来訪ありが

とうございます。ごゆっくり楽しんでいって下さ

い。先程今年度最後の理事会が行われました。１

年間理事役員の皆様ご協力ありがとうございまし

た。引継例会多くのご出席お願い致します。以上

です。 
萎沢利行会員 

 行田ＲＣ渡辺栄一様、当クラブへのご来訪歓迎致

します。楽しんで頂きたいと存じます。 
山口茂会員 

 渡辺栄一様ロータリーの友委員長、次年度職業奉

仕委員長、ようこそお越し下さいました。常日頃

何かと大変お世話になり、ありがとうございます。

東京恵比寿クラブに、メーキャップ行って参りま

した。女性会員が日本一多いクラブとして有名で

す。素晴らしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐川順一会員 

 本日は地区の方から、渡辺栄一様にお越し頂きま

して光栄です。当熊谷南ＲＣを今後とも宜しくお

願い致します。本日、加藤会長年度、最後の理事

会が滞りなく終了致しました。会長幹事はじめ理

事役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。 
矢部喜明会員 

 明日から、新型インフルエンザで大騒ぎの神戸に

行ってまいります。無事に戻って来れればと思い

ます。 
植竹知子会員 

 本日、観光協会の総会で、加藤さん表彰をお受け

になり、おめでとうございました！ 
棚澤正行会員 

 行田ＲＣ渡辺栄一ロータリーの友地区委員、本日

は南クラブへお越し頂きありがとうございます。

次年度会員が減りそうです！新入会員の勧誘よろ

しくお願いします。 あ！佐川直前会長赤坂サカ

スではワイン代に御芳志を頂いていたそうでごち

そう様でした。加藤公一様「勲章？」を頂いたそ

うで、おめでとうございまーす！ 
加藤公一会員 

所属団体によっては引退させられたり表彰され

たりという。言ってみればそういう年齢になった

という事です。ありがとうございました。 
 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 会報広報(ＩＴ)委員会 
島﨑次弘・植竹知子・井上哲孝 

TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@kumagaya‐south‐rc.com 
http://kumagaya-south-rc.com/

 

6月の結婚記念日 
 
澤田將信会員ご夫妻 

6月 3日 
丑久保紀美会員ご夫妻

6月14日 
棚澤正行会員ご夫妻 
   6月26日 
李 一孝会員ご夫妻 
   6月30日 李一孝親睦委員長 ス ピ ー チ を す る 会 員 の 皆 さ ん


